
 

证券代码：300426                                   证券简称：唐德影视 

浙江唐德影视股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号 2015-005 

投资者关系 

活动类别 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他                            

参与单位名称及

人员姓名 

宇鑫资本：李林锁 

悦达集团：陈林 

长城证券：金炜 张珂 

天安财险：张博 

银河证券：殷睿 郝艳辉 

野村国际：星璇 黄立舜 

长城资产：贾丽杰 

时间 2015 年 6 月 1 日 14:00-15:00 

地点 北京市海淀区花园路 16 号唐德影视二楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事会秘书、副总经理：李兰天  

证券事务代表：王婷婷 

投资者关系 

活动主要内容介

绍 

一、上市以后公司在影视制作及产业链布局上有哪些构想 

在电影方面，公司在创立初期 一直采取稳健的经营战略，

将更多资源投资于电视剧项目。但公司核心团队成员基本从电

影行业出身，对电影行业很熟悉，公司目前正在规划做出调整，

未来业务将逐步加大对电影的投入。希望未来电影及电视剧的

比重为 50%：50%。同时，公司正在与国内某电视台合作，开

展电视栏目的策划及制作。 

 



 

二、电视栏目的开展情况及自身优势 

公司目前开展的电视栏目是一档大型公益真人秀栏目，播

出方式为周播形式，目前处于策划筹备阶段，该栏目的制作工

作由唐德影视的一家全资子公司全权负责，并以与电视台进行

广告分成的方式获得收益。公司希望借助栏目的播出提升影响

力，并着力打造原创 IP。 

对于电视栏目的制作，公司一直十分关注。由于上市前的

客观原因，一直都未能开辟这一新的领域。由于公司本身在电

视剧制作方面经验丰富，因此为栏目制作提供了相应的便利，

与此同时，公司也引入了一批优秀的栏目制作人才。 

 

三、公司未来对于电影投资的计划于安排 

公司在未来三年内计划每年投资制作 3-6 部电影项目。今

年年初公司与美国一家独立制片公司共同投资制作了电影《绝

地逃亡》（暂定名），该片由成龙及范冰冰主演，计划于 2015

年底上映，影片为全球同步上映，并采取全球分账方式进行收

入分配。今年内还将投资制作两部电影。对于题材类型方面，

公司并没有局限及偏好，我们着重关注题材及剧本本身的质

量，希望能够制作出题材类型多样的优秀电影作品。 

 

四、公司的渠道建设 

在电影发行方面，公司与 2013 年底建立了自己的发行团

队，截至目前以达到了超过 40 人的团队规模。主要覆盖了北

上广深及江浙沪等大中型城市。 

在电视剧发行方面，随着与各电视台的沟通与合作日益增

多，彼此之间建立了良好的合作桥梁。公司也逐步开始与电视

台合作制作订制剧。很大程度地控制了风险。 

在衍生品开发方面，公司也与各大网络平台建立联系，在

网络游戏等方面寻求进一步的合作。 



 

 

五、公司对于 IP 的开发 

公司未来将致力于打造有影响力的 IP，除传统的电视剧、

电影以外，也将 IP 延伸至小说、漫画、网剧、游戏等其他方

面。以这样多样化的方式与新媒体等开展合作，将会产生非常

大的经济效益。举例《武媚娘传奇》，我们拥有了这样一个有

价值的 IP，完全可以最大程度地放大它的价值，无论是网络

游戏的开发，甚至制作续集或电影版也都会拥有一定的市场。 

 

六、大量资金的涌入是否会造成人员成本的增加 

目前没有这类情况的出现。影视剧行业最关键的就是创作

人才，一直以来公司都十分关注与创作人才的合作。目前，公

司在与市场中优秀的创作人才保持沟通，希望能够以不同形式

的合作模式与其建立更为紧密的关系。 

 

七、网络平台的购买力是否会超过电视台，对公司是否有影响 

在未来几年，我们认为电视剧的主要收入来源仍然是电视

台。各大电视台对于精品剧的需求是非常大的，从采购电视剧

的金额占电视台广告收入的比例来看，电视台的采购能力有很

大的提升空间。网络平台购买电视剧，价格受题材类型本身的

限制较大，网络平台更希望购买符合其平台受众观赏口味的电

视剧。 

 

八、公司剧本的储备情况 

公司拥有的可随时投拍的剧本储备丰富。公司与北京中文

在线文化传媒有限公司签署了《影视战略合作协议》，由其定

期向本公司提供可改编为影视剧的小说等文学作品。同时，公

司十分注重原创剧本的研发，原创剧本的研发使公司能够拥有

影视剧项目的完整版权。 



 

 

九、电视剧的产量、收入情况及盈利来源 

公司计划在未来三年内，达到每年投资制作 6-10 部电视

剧的产量。电视剧的收入取决于制作成本，公司在电视剧上以

往的平均毛利在 40%左右。另外，在目前公司电视剧的收入大

部分来源于各大电视台。 

 

十、公司是否有与互联网紧密合作的计划，例如时下流行的互

联网加。 

实际上我们更加希望做到影视产业加。我们认为影视产业

能够实现与其他各行业的合作与融合。当然公司未来有计划与

互联网开展包括网络游戏、动漫等在内的内容方面的合作，目

前没有收购互联网公司的意向。 

 

十一、如何充分利用好上市公司平台进行发展 

首先是对于内容的建设以及核心人才的捆绑，之后是对于

渠道的结合或深度合作，最后是拓展海外的业务。公司将在香

港设立一家全资子公司，主要负责海外电影、电视剧的投资、

制作与发行业务。 

 

十二、公司与竞争对手的区别 

目前行业内影视剧制作业务模式可分为工作室运营模式、

项目跟踪管理运营模式以及



 

接待过程中，公司接待人员与投资者进行了充分的交流与

沟通，严格按照有关制度规定，没有出现未公开重大信息泄露

等情况，同时已按深交所要求签署调研《承诺书》。 

附件清单 

（如有） 
 

日期 2015 年 6 月 1 日 

 


